

# À la découverte du Lagon Mahorais.



Le jeudi 22 février, la classe de 3e SAS du collège de Majicavo a fait une sortie bateau pour profiter de notre beau lagon.

Merci à Monsieur Müller, notre professeur d'EPS pour les photos incroyables, à nos prestataires Plongée Hnia et Mayotte Découverte ainsi qu'à la MLDS du Rectorat de Mayotte !



La classe a été accueillie par plongée HNIA à bord de son bateau bulle et également par Mayotte Découverte. Pendant qu'un premier groupe est allé faire le petit déjeuner à la passe en S, l'autre est allé à la recherche des mammifères marins! Puis nous avons échangé les groupes. Ensuite nous sommes allés à l'îlot de Sable Blanc au large de la pointe de Saziley. Nous avons pu nager, jouer au spikeball sur la plage avec nos professeurs et profiter d'un temps parfait. Puis nous sommes allés à l'îlot Bambo afin de découvrir les merveilles du tombant. Poissons licornes, tortues et murènes étaient au rendez-vous! C'est avec des beaux souvenirs que nous sommes rentrés ensuite au collège!

Grâce à vous, à travers le projet environnement que nous menons avec notre professeur, Mme Minas, notre envie de protéger notre île est encore plus forte pour que mayotte soit toujours la plus belle des perles de l'océan indien.

